

大平東小学校だより

# 東山

平成29年度10月号  
平成29年10月16日発行

## 教育目標

- やさしい子
  - 考える子
  - たくましい子
- (小中一貫教育目指す児童像)
- ◎ふるさとを愛し、ともに夢に向かって、たくましく生きる子ども

## あすこそは運動

- ◇あいさつ・返事
- ◇すまいる・笑顔
- ◇こし骨を立てる
- ◇そうじを進んでする
- ◇はき物をそろえ、椅子を入れる

発行者：校長 齋藤 初代



## 盛り上がった大運動会！

9月30日(土)の秋季大運動会は、天気にも恵まれ、多くのご来賓の方々のご臨席のもと、栃木市のマスコットキャラクター「とち介」にも応援に来てもらい盛大に開催されました。子どもたちは今年度の運動会スローガン「みんなの本気と強い絆で勝利を信じつき進め!」のもと、練習の成果を発揮して一生懸命頑張りました。PTA役員様、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力、本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。

### 開会式

全校児童の入場で運動会が始まりました。「運動会の歌」が元気いっぱい秋空に響きました。



### 1・2年生と祖父母の皆様「紅白敬老玉入れ」

おじいちゃんやおばあちゃんに参加いただき一緒に楽しく玉入れができました。



### 5・6年生表現「ソーラン節」

背中に好きな漢字を書いたはっぴを着て、気迫あふれる力強い踊りでした。



### 1・2年団体「おみこしわっしょい」

友達と力を合わせ元気なかけ声を掛けおみこしを運びました。応援団も一体となって「わっしょい!」



### 3・4年表現「東小いきもの係」

元気いっぱい音楽に乗って、かっこよくポーズを決めていました。



### 東小ふれあい音頭

6年生のおはやしの演奏に合わせて、保護者や地域の皆様と一緒に輪になって踊ることができました。



## 《本校ならではの「運動会」の取組》

本校では「運動会前日祭」を実施しています。東山より「聖火」が入場し、赤白応援団長が「勝利宣言」した後に全校生で応援合戦や「赤白大玉送り」などを行い翌日の運動会がより盛り上がるものとなりました。また、運動会当日は、おやじの会の皆様と児童との綱引きや、児童会が主体となって企画した全校生の和を大切にしたり、縦割りなかよし班による種目など、競技の中に東小の温かさが感じられました。小学校最後の運動会になった6年生の中には、やり切った後に感動の涙を流している多くの姿がありました。運動会という行事を通して、子どもたちはいろいろな学び成長しています。



運動会前日祭

## 心を合わせて！大平地区学校合同音楽祭



9月21日（木）に大平地区学校合同音楽祭が大平文化会館で開催されました。本校は5年生が「おはようゆでたまご」の合唱を、6年生が「キセキ」を合奏しました。一生懸命練習に励んだ成果を十分に発揮し、会場いっぱいたくさんの拍手をいただきました。応援してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



6年生の合奏



5年生の合唱

## 現地学習・体験学習で学びを深めています！

### 《6年生 東京に社会科見学》



国会議事堂で

10月5日（木）に6年生が、国会議事堂・最高裁判所・科学技術館を見学してきました。衆議院本会議場や最高裁判所大法廷の傍聴席に座り、国の最高機関の様子を肌で感じることができました。また、科学技術館では、身近な科学の不思議など展示物を見たり、実際に体験したりして、充実した活動ができました。



最高裁判所で

### 《4年生 福祉について》



10月6日（金）には、盲導犬オージを連れて、大久保扶美子様に来ていただき、盲導犬利用者の生活について教えていただきました。どんなことが困るか。自分たちがお手伝いできることはないか

など積極的に質問したり、盲導犬とふれあったりしていろいろな学ぶことができました。さらに、これから栃木市社会福祉協議会の協力を得て、点字・アイマスク・車椅子体験などを行い、福祉について学びを深めていく予定です。



### 《1・2年生 電車に乗って》

10月12日（木）に、1・2年生が生活科の学習で、とちのきファミリーランドに行ってきました。栃木駅では、一人一人が自分でしっかりと切符を買うことができました。2年生は昨年の経験を生かし1年生をよくリードして、仲良く楽しく活動できました。保護者の皆様には駅までの送迎お世話になりました。



とちのきファミリーランド  
1・2年生合同のグループ活動

3年生が社会科の学習で、苺農家の尾花さんの畑で苗植えの体験をさせていただいたり、6年生が、家庭科のエプロンづくりでアシストネットの方々にミシンやアイロンの使い方を教えていただいたりと、地域の方々の支えによって子どもたちの体験学習が充実したものになっています。ありがとうございます。



11月 6日(月)～ 校内読書週間

11月 11日(土)PTAバザーがあります。

11月 29日(水) 校内持久走大会